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REQUER INFORMAÇOES DA SEÇÃO DE
PROGRAMAS PARA PESSOAS COM DEFICIENCIA -SPPD, SOBRE EMISSÃO E RENOVAÇÃO DO
CARTÃO NOSSO ESPECIAL, CONFORME
ESPECIFICA.

Escultor Brnsiàpnte
Temos a informar que, conforme já narrado em nosso

Requerimento nº 7565 (07/12/2017), munícipes nos procuram para trazer os seus
reclames e pedidos de maiores informações quanto às ações da SPPD para
emissão e na renovação de Cartões Eletrônicos para uso no Transporte Coletivo
Urbano e Cartões de Estacionamento, destinados aos munícipes portadores de
necessidades especiais.

Ressaltam os mesmos que, o excesso de burocracia, trâmite
para análise excessivamente lento (meses para respostas das solicitações),
alterações nos parâmetros para concessão dos benefícios, etc, vêm causando
desânimo e frustrações que poderiam ser melhor administradas pelo Poder
Público.

É evidente que, tais benefícios são direcionados a uma
camada da população carente e sofrida, que necessita vencer obstáculos diários
contra o preconceito e pela acessibilidade, razão pela qual apresentamos o
presente requerimento augurando porjustiça e dignidade aos nossos cidadãos.

Tendo em vista o problema relatado, indagamos:

1 — Há planejamento para desburocratização da emissão
dos Cartões Eletrônico para uso do Transporte Coletivo Urbano e
Estacionamento às pessoas com necessidades especiais? «
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2 — Quando há alterações nos parâmetros da concessão dos
benefícios, os usuários queja' os possuíam, quando solicitam a renovação, podem
ter seu pedido indeferido pelas novas regras?

3 — Quais ações estão sendo adotadas para reduzir o tempo
de análises, respostas e concessões de benefícios pela SPPD?

4 — Há previsão para acesso à distância (Internet/Telefone)
para concessão dos benefícios?

5 — Há o planejamento de campanha publicitária para melhor
orientar os usuários?

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Poder Executivo local para que se manifeste acerca das questões acima
elencadas e requeridas.
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